



Pièces

**2 Pièces**

Référence

**hambury 1°**

Prix

**630 000 €**

Beausoleil

Appartement à vendre (06240)

A quelques pas de la principauté de monaco - grand deux pièces de 56 m2 avec une magnifique vue mer de toutes les pièces et un jardin, dans le cadre exceptionnel de calme et de charme d'une petite villa du Début des années 1900, rénové en 2000. Au 1<sup>er</sup> étage, l'appartement offre un grand séjour avec cuisine ouverte entièrement équipé, Dégagement, toilettes invités, chambre avec salle de bains et dressing. Splendide jardin latéral de 73 m2. Une place de parking souterrain. Dans la Même villa, un autre appartement de deux pièces au rez-de-chaussé et un appartement de quatre pièces au 2<sup>ème</sup> étage ...

*A few steps from the principality of monaco - large two-room apartment of 56 m2 with a magnificent sea view from all rooms, a large garden, in the exceptional setting of calm and charm of a small villa from the early 1900s, renovated in 2000. On the 1st floor, the apartment offers a large living room with fully equipped open kitchen, hallway, guest toilet, bedroom with bathroom and dressing room. Splendid side garden of 73 m2. An underground parking space. In the same villa, another two-room apartment on the ground floor and a four-room apartment on the 2nd floor are available for sale. ...*

## **ITALGEST GROUP INTERNATIONAL REAL ESTATE**

&#8203;13 AVENUE PORTE DE FRANCE - 06500 MENTON

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

